

douleur qu'il éprouve à se séparer d'eux, et il termine en proposant à leur méditation cette sentence significative : " Le temps est court, mais l'éternité est longue."

La lecture de ce discours arrachera à tout catholique des larmes de joie. C'est le cri spontané d'une âme convaincue ; c'est une réfutation aussi solide qu'éloquente du faux principe protestant ; c'est encore et surtout une éloquente démonstration de cette belle vérité, si douce et si consolante, à savoir que Dieu n'abandonne pas les cœurs droits, mais que tôt ou tard il les illumine des purs rayons de sa grâce et leur montre le chemin qui conduit à la vie.

L.-A. PAQUET, Ptre.

BULLETIN JUDICIAIRE

COUR D'APPEL DE ROME.—(1^{er} ch.)

PRÉSIDENTE DE M. BONNET

Testament.—Interdiction.—Intervalle lucide.—Validité

JUGÉ :—Les testaments faits par une personne en état habituel de démence, mais à une époque antérieure à son interdiction, doivent être validés et recevoir exécution, lorsqu'il résulte tant de leur teneur et de la netteté de leurs dispositions que des autres circonstances et documents de la cause, la preuve qu'au moment de leur confection leur auteur a joui de la plénitude de ses facultés et a formulé sa volonté avec une lucidité et prévoyance parfaites.

Ils ne l'auront point !

(Traduction d'un chant flamand composé et mille fois exécuté à l'occasion des écoles dites neutres.)

" Ils ne l'auront point, l'âme si belle de l'enfant, point aussi longtemps qu'il restera en Flandre un seul Flamand.

" Ils ne l'auront point, l'âme si belle de l'enfant, point aussi longtemps que le soleil du bon Dieu brillera sur nos Flandres, point aussi longtemps qu'il y aura un liard dans notre sacoche.

" L'école est un champ de bataille ; on veut arracher à l'Église du bon Dieu l'âme des petits. Nous, catholiques flamands, nous ne tolérerons jamais pareil brigandage ; nous sommes encore du sang de ces héros qui donnèrent leur vie pour la foi.

" Nous ne voulons pas que la Flandre devienne un repaire ; nous voulons que, fidèles à l'Église et à Dieu, nos enfants ne deviennent pas du gibier de potence, ne soient pas les clous de notre cerueil.